



Ciudad de México, a 18 de junio de 2024.

Margarita González Sarabia
Gobernadora Electa del Estado de Morelos

Estimada Margarita:

En nombre de Mexicanos Primero, le extendemos nuestras más sinceras felicitaciones por su reciente triunfo en las elecciones para la gubernatura de su estado.

Durante su campaña, usted enfatizó su responsabilidad con la mejora del sistema educativo en Morelos mediante sus propuestas en materia de educación. Nos complace saber que este compromiso es compartido, ya que en Mexicanos Primero entendemos a la educación es un derecho fundamental y la base para el desarrollo y bienestar de nuestra sociedad.

En Morelos existen desafíos importantes como: el reconocimiento de la importancia de la educación a la primera infancia y las transiciones entre niveles. Sin embargo, estamos convencidos de que, con su liderazgo y el esfuerzo conjunto de la sociedad civil, podemos lograr grandes avances.

Recordamos con interés sus compromisos de campaña, en los cuales destacó la construcción de centros públicos para la educación inicial de la primera infancia. Estos compromisos son cruciales para asegurar que todas las niñas, niños y jóvenes en Morelos tengan acceso a una educación de calidad.

En Mexicanos Primero, trabajamos en la promoción del derecho a aprender bajo tres pilares fundamentales: **estar, aprender y participar**. Creemos que la participación activa de la comunidad y la sociedad civil es esencial para construir un sistema educativo inclusivo y democrático, y que permita a la niñas, niños y adolescentes ser la mejor versión de ellos mismos.

Le invitamos a continuar promoviendo estos principios en su gestión y a fortalecer los lazos con las organizaciones de la sociedad civil que, como nosotros, están comprometidas con la mejora de la educación en México. Estamos a su disposición para colaborar y apoyar en la implementación de políticas y programas que garanticen el derecho a una educación de calidad para todos.

Una vez más, felicitaciones por su victoria y le deseamos mucho éxito en su gestión como Gobernadora de Morelos.

Atentamente,

Patricia Vázquez del Mercado Herrera
Presidenta Ejecutiva
Mexicanos Primero

Patricia Vázquez del Mercado
Presidenta Ejecutiva
patriciav@mexicanosprimero.org

•**Mexicanos Primero Michoacán**
Horacio Erik Avilés Martínez
Director
eaviles@mexicanosprimero.org

•**Mexicanos Primero Jalisco**
Itzia Yunuén Gollás Núñez
Directora
igollas@mpj.org.mx

•**Mexicanos Primero Sinaloa**
Angel Leyva Murguía
Director de Investigación
angel.leyva@mexicanosprimerosinaloa.org

•**Mexicanos Primero Yucatán**
Ana Isabel Vázquez Jiménez
Directora
anav@mexicanosprimero.org



www.mexicanosprimero.org